

2学期のまとめの時期になりました



早いもので、もう12月を迎えます。今学期は、学習発表会、野村小との音楽交流会やほほえみの会への参加等、校内外で様々な活動を行ってきました。現在は、一人一人が目当てをもって万葉かるたの練習に取り組んでいます。様々な体験活動や交流を通して、一人一人の成長だけではなく、学年全体の成長を感じられます。

2学期のまとめをする時期となりました。一日一日を大切にして、学習のまとめや生活の振り返りをしていきます。そして、子供たちが自分自身の成長を感じながら、3学期に向けての意欲を高められるよう支援していきたいと思います。今後ともご協力をよろしくお願ひします。

～ランニングチャレンジ頑張りました！～

11月13日(木)にランニングチャレンジを行いました。去年の自分の記録よりもタイムを縮めようと、一人一人が目標をもって練習に取り組んできました。振り返りでは、「ペースを意識して走り、目標タイムを切ることができてよかったです」

「来年に向けてさらに頑張りたい」と、自己の成長を実感し、来年に向けての目標をもっていました。当日まで、ご家庭での温かい声かけをありがとうございました。



～火災予防研究発表大会に参加しました！～

11月15日(土)に、5年生代表児童6名が第71回富山県小学生火災予防研究発表大会に参加しました。高陵校区の火災を防ぐための取組について、寸劇を交えながら堂々と発表しました。審査の結果、最高賞の特選及び北日本新聞賞をいただきました。これからも、全校や地域の方へ火災予防の大切さを伝える活動を継続して行なっていきます。



～万葉かるた大会に向けて～

1月に行われる「校内万葉かるた大会」に向けて、練習が始まりました。今年は6年生と一緒に練習していることもあります。5年生の子供たちは、去年よりも一層集中して練習に取り組んでいます。

定塚小学校・平米小学校から続く素晴らしい伝統を引き継ぎ、礼儀作法や取組の姿勢等も意識して行っています。

練習は、身支度を済ませ、8時15分に開始します。落ち着いた心で取り組めるよう、時間に余裕をもって登校させてください。また、必ず爪を切って練習に参加できるように声かけをお願いします。



～学習内容の復習をしましょう～

2学期は、学習した内容が多く、復習が欠かせません。学校では復習プリント等で、学習内容の定着を図っています。自主学習ノートを活用し、苦手な分野に取り組んでいるお子さんも多く見られます。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いします。



～保護者会について～

保護者会の日程について、QRコードで回答していただき、ありがとうございました。日程を調節し、後日担任よりおたよりを配付します。